



HORARIOS

MISAS (Agosto)

Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 11 horas

Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 horas.

Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 20 y 21 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Todos los días (de lunes a domingo) habrá

Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.

Ermита de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial

Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas, o en la Ermita de la Paz).

91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves y sábados:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

Despacho de Cáritas

Permanecerá cerrado los meses de julio y agosto

Para cualquier urgencia llamar al teléfono de Cáritas Vicaría I: 91 413 42 09

Centro Orientación Familiar (COF)

Permanecerá cerrado los meses de julio y agosto.

Tlf. 654844432 (e-mail: info@cofjpii.es)

Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 10.45 a 11.30 y De 18.30 a 19.45

Sábados:

- De 10.45 a 11.45

- De 18.30 a 19.45 por la tarde.

Domingos:

- De 10.45 a 14.15 mañana y de 19.30 a 20.45 tarde.

Estos horarios podrán prolongarse si es necesario

También habrá confesión siempre que se solicite

PENSAMIENTOS DE SANTA TERESA DE JESÚS

* Pues ya andaba mi alma cansada y, aunque quería, no le dejaban descansar las ruines costumbres que tenía. Acaecióme que, entrando un día en el oratorio, vi una imagen que habían traído allá a guardar, que se había buscado para cierta fiesta que se hacía en casa. Era de Cristo muy llagado y tan devota que, en mirándola, toda me turbó de verle tal, porque representaba bien lo que pasó por nosotros. Fue tanto lo que sentí de lo mal que había agradecido aquellas llagas, que el corazón me parece se me partía, y arrojéme cabe El con grandísimo derramamiento de lágrimas, suplicándole me fortaleciese ya de una vez para no ofenderle. (Vida 9, 1)

- ¡Oh Dios mío, quién tuviera entendimiento y letras y nuevas palabras para encarecer vuestras obras como lo entiende mi alma! Fáltame todo, Señor mío; mas si Vos no me desamparáis, no os faltará yo a Vos. Levántense contra mí todos los letrados; persiganme todas las cosas criadas, atormentenme los demonios, no me faltéis Vos, Señor, que ya tengo experiencia de la ganancia con que sacáis a quien sólo en Vos confía. (Vida, 25, 17).

*Ríese de sí, del tiempo que tenía en algo los dineros y codicia de ellos...

¡Oh, si todos diesen en tenerlos por tierra sin provecho, qué concertado andaría el mundo, qué sin tráfigos!

¡Con qué amistad se tratarían todos si faltase interés de honra y de dineros!

Tengo para mí se remediaría todo. (Vida 20, 27).

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



AGOSTO 2015
SEGUNDA
QUINCENA

www.archimadrid.es/nsmoraleja
e-mail:
nsmoraleja@gmail.com

nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com

nº 235 C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tlfno: 91 662 62 24
Tfno urgencia: 689 207 256 www.archimadrid.es/nsmoraleja

CARTA DEL PÁRROCO

Queridos todos: Durante estos últimos meses el Santo Padre Francisco ha venido dando en las Audiencias de los miércoles una catequesis más detallada sobre la familia. Ha insistido en cómo han de tratarse entre sí unos y otros, con desprendimiento, con cariño. Ha hablado también de las heridas que, a veces también se producen dentro de las familias. Y este mes de agosto, después de unas semanas de descanso, ha hablado de los divorciados vueltos a casar. Y ha dicho que: *La Iglesia sabe bien que tal situación contradice el sacramento cristiano, pero con corazón de madre busca el bien y la salvación de todos, sin excluir a nadie. Animada por el Espíritu Santo y por amor a la verdad, siente el deber de «discernir bien las situaciones», diferenciando entre quienes han sufrido la separación y quienes la han provocado. Si se mira la nueva unión desde los hijos pequeños vemos la urgencia de una acogida real hacia las personas que viven tal situación. ¿Cómo podemos pedirle a estos padres educar a los hijos en la vida cristiana si están alejados de la vida de la comunidad? Es necesario una fraterna y atenta acogida, en el amor y en la verdad, hacia estas personas que en efecto no están excomulgadas, como algunos piensan: ellas forman parte siempre de la Iglesia. «No tenemos recetas sencillas», pero es preciso manifestar la disponibilidad de la comunidad y animarlos a vivir cada vez más su pertenencia a Cristo y a la Iglesia con la oración, la escucha de la Palabra de Dios, la participación en la liturgia, la educación cristiana de los hijos, la caridad, el servicio a los pobres y el compromiso por la justicia y la paz. La Iglesia no tiene las puertas cerradas a nadie.*



LOS SANTOS DE CADA DÍA

16 de Agosto. Domingo de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. San Esteban II, rey de Hungría (c. a. 970-1038), San Roque, taumaturgo (+ c. a. 1327).

17 de Agosto. Lunes de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. Santa Beatriz de Silva y Meneses (c. a. 1424-c. a. 1492), San Jacinto de Polonia, religioso (1185-1257).

18 de Agosto. Martes de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. Santa Elena, madre del emperador Constantino (c. a. 248-c. a. 329), Santa Lidia, San Agapito.

19 de Agosto. Miércoles de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. San Juan Eudes, presbítero y fundador (1602-1680), San Ezequiel Moreno Díaz.

20 de Agosto. Jueves de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. San Bernardo, abad y doctor de la Iglesia (1090-1153).

21 de Agosto. Viernes de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. San Pío X, papa (1835-1914).

22 de Agosto. Sábado de la Vigésima Semana del Tiempo Ordinario. Santa María, Reina. San Felipe Benicio, confesor (1233-1285).

23 de Agosto. Domingo de la Vigésima Primera Semana del Tiempo Ordinario. Santa Rosa de Lima, virgen (1586-1617).

24 de Agosto. Lunes de la Vigésima Primera

Semana del Tiempo Ordinario. San Bartolomé, apóstol (siglo I).

25 de Agosto. Martes de la Vigésima Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Luis, rey de Francia, (1214-1270), San José de Calasanz, presbítero (1557-1648), San Ginés, mártir (siglo IV).

26 de Agosto. Miércoles de la Vigésima Primera Semana del Tiempo Ordinario.

Santa Teresa de Jesús, Jornet e Ibars, fundadora (1843-1897), Santa Isabel Bichier des Ages, fundadora (1773-1838).

27 de Agosto. Jueves de la Vigésima Primera Semana del Tiempo Ordinario. Santa Mónica, viuda, madre de Agustín de Hipona (c. a. 332-387).

28 de Agosto. Viernes de la Vigésima Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Agustín, obispo y doctor de la Iglesia (354-430).

29 de Agosto. Sábado de la Vigésima Primera Semana del Tiempo Ordinario. Martirio de San Juan Bautista (siglo I).

30 de Agosto. Domingo de la Vigésima Segunda Semana del Tiempo Ordinario. San Pamaquio, senador (340-410).

31 de Agosto. Lunes de la Vigésima Segunda Semana del Tiempo Ordinario. San Ramón Nonato, religioso (1200-1240).



ENCUENTRO EUROPEO DE JÓVENES EN ÁVILA



confirmación, que nos impulsa a llevar el amor de Cristo a nuestros hermanos".

El pasado fin de semana en conmemoración de los 500 años del nacimiento de Santa Teresa de Jesús ha habido un Encuentro de Jóvenes en Ávila, una especie de Jornada de la Juventud en pequeño. El Papa Francisco ha enviado un mensaje en el que les anima "a no conformarse con una vida mediocre y sin aspiraciones, y a esforzarse en cambio crecer en una profunda vida de amistad con Cristo, a tomar cada día más conciencia del don inmenso recibido en el bautismo y la

LA ALEGRÍA DE LOS JÓVENES Y LA MEMORIA DE LOS ABUELOS

El pasado viernes día 7 el Santo Padre Francisco ha estado con un nutrido grupo de jóvenes que pudieron preguntarle sobre muchas cosas. Una de las preguntas fue sobre las señas reales de alegría que el Papa ve en la Iglesia en este momento. El papa respondió espontáneamente: "ver jóvenes como vosotros". La alegría de los jóvenes que tiene que contagiarse al mundo. Pero al mismo tiempo habló también de la sabiduría de los abuelos. Y les contó una anécdota: "El otro día, en la Plaza (de San Pedro), en una de las audiencias de los miércoles, hacía el recorrido con el papamóvil, vi a una abuela, allí, a una anciana. ¡Se veía que era



anciana! Pero tenía los ojos brillantes de alegría. Hice detener el papamóvil y me bajé. Fui a saludarla. Sonreía. 'Dígame abuela, ¿cuántos años tiene usted?'. '¡92!'. '¡Ah, qué bien!, ¡qué alegre!'. 'Pero dígame la receta de cómo llegar a los 92 así'. Y me dijo: 'Sabe, ¡como raviolis!'. Y después añadió: '¡Y los hago yo!'. Esta es una anécdota para decirles que encontrar a los abuelos es siempre una sorpresa. Los abuelos son los grandes olvidados de este tiempo. Los abuelos son la memoria de una familia, la memoria del país, la memoria de la fe, porque son ellos los que nos la dan a nosotros. ¿Ustedes hablan con sus abuelos? "Ustedes preguntan a sus abuelos: 'abuelo, abuela, ¿cómo fue aquello?, ¿cómo se hace esto?, ¿qué hacías tú? ¡Háganlo, háganlo! Porque los abuelos son una fuente de sabiduría ya que tienen la memoria de la vida, la memoria de la fe, la memoria de las tensiones, la memoria de los

conflictos... Y son estupendos. Los abuelos siempre sorprenden: saben escuchar, ¡tienen una paciencia...! Podemos hablar de tres generaciones, al menos de tres. Y también cuando los abuelos viven en casa ayudan mucho a resolver las tensiones normales en una familia. No olviden a los abuelos, ¿entendido?". **Audiencia de 7 de agosto del 2015 con los Jóvenes del Movimiento Eucarístico Juvenil.**

JORNADA DE ORACIÓN POR LA CREACIÓN

El Papa Francisco ha anunciado la institución de una Jornada Mundial de oración para el cuidado de la Creación, que será el 1 de septiembre: *La crisis ecológica nos llama por tanto a una profunda conversión espiritual: los cristianos están llamados a una «conversión ecológica, que implica dejar brotar todas las consecuencias de su encuentro con Jesucristo en las relaciones con el mundo que los rodea»* (Laudato si, 217). De hecho, «vivir la vocación de ser protectores de la obra de Dios es parte esencial de una existencia virtuosa, no consiste en algo opcional ni en un aspecto secundario de la experiencia cristiana» (Laudato si). La Jornada Mundial de Oración por el Cuidado de la Creación, que se celebrará anualmente, ofrecerá a cada creyente y a las comunidades una valiosa oportunidad de renovar la adhesión personal a la propia vocación de custodios de la creación, elevando a Dios una acción de gracias por la maravillosa obra que Él ha confiado a nuestro cuidado, invocando su ayuda para la protección de la creación y su misericordia por los pecados cometidos contra el mundo en el que vivimos.

